

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto “NDC Perú: apoyo a la implementación de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático”
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Cambio climático, clima y ciudades

Perú emprende el proceso de actualización de su Estrategia Nacional ante el Cambio Climático al 2050



Imagen de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático. Archivo MINAM.

“La incorporación del cambio climático como un tema transversal en las políticas de desarrollo y en los procesos de planificación es inevitable. La situación actual de pandemia es una primera ola de una serie de problemas que resultan mucho más retadoras si no tomamos las medidas necesarias para enfrentarlos a futuro”, sostuvo el ministro del Ambiente de Perú, Gabriel Quijandría, durante el [evento virtual de Lanzamiento del proceso de actualización de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático \(ENCC\) al 2050](#), realizado en febrero de 2021.

La [ENCC al 2050](#) es el principal instrumento de gestión integral del cambio climático que orienta y facilita la acción del Estado peruano a nivel nacional. Contará con una mirada a largo plazo para la adaptación al cambio climático y sentará las bases para la neutralidad del carbono, indicando sus impactos económicos y demostrando que es un medio para hacer del Perú, un país más competitivo y más justo.

De esta manera, el Ministerio del Ambiente (MINAM) de Perú viene desarrollando de manera participativa y descentralizada el proceso de actualización de la ENCC al 2050. Este proceso está compuesto por [20 reuniones de trabajo](#) programadas entre marzo y junio del presente año, las cuales permitirán recibir aportes de los 10 grupos de interés de la CNCC, previo a su socialización y aprobación por el Consejo de Ministros.

Esta labor es respaldada por un marco institucional conformado por la Comisión de Alto Nivel de Cambio Climático (CANCC), la Comisión Nacional sobre el Cambio Climático (CNCC) y la Plataforma de Pueblos Indígenas para enfrentar el Cambio Climático (PPICC). Estas instancias permiten hacer un seguimiento y tomar decisiones para la implementación de las medidas de las Contribuciones Nacionalmente Determinadas (NDC, por sus siglas en inglés) con una visión a largo plazo.

La actualización de la ENCC al 2050 es un proceso liderado y desarrollado por el MINAM y cuenta con la asistencia técnica de la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la GIZ, a través del proyecto NDC Perú.

Resumen de la noticia

A fin de responder a los nuevos retos que implica tener un desarrollo sostenible bajo en carbono y resiliente al cambio climático, el Ministerio del Ambiente de Perú, en coordinación con la Comisión Nacional sobre el Cambio Climático, inició el “Proceso de Actualización de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático (ENCC) al 2050: Construyendo el Perú que queremos”. Este proceso permite cumplir con los compromisos asumidos ante la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático y el Acuerdo de París. La ENCC al 2050 integrará las necesidades y prioridades nacionales y subnacionales; para una construcción colectiva, asegurando una participación inclusiva y efectiva.

Para obtener más información, póngase en contacto con gino.zuniga@giz.de